

Granma pasa al tercer lugar del campeonato cubano de pelota



La Habana, 10 oct (RHC) Granma dejó dos veces al campo a Guantánamo, se instaló en el tercer lugar del campeonato cubano de béisbol (26 ganados y 17 perdidos) y despojó transitoriamente de ese escaño a Holguín (cuarto con 26-18).

Cuando todavía quedan varios juegos suspendidos por recuperar, la lucha por la cuarta plaza, última con acceso directo a la segunda fase de la competencia, se torna más reñida.

Al doble triunfo de los Alazanes se sumó en esta fecha la división de honores entre un aspirante a entrar en la zona de comodines, Las Tunas (21-21), y un equipo desde hace rato descartado de seguir en la pelea, Santiago de Cuba (antepenúltimo con balance de 14-29).

A primera hora un jonrón de Yoelkis Céspedes remolcó el empate y la victoria (4-3) de Granma en el cierre del noveno acto, luego que los Indios desaprovecharan sus 13 imparables, por solo ocho de los triunfadores. El relevo de César García (2-1) en tres entradas concedió par de boletos como únicas libertades.

Un metrallazo al jardín derecho del torpedero Yulian Milán, sumado a triple de Osvaldo Abreu y boletos intencionales a Lázaro Cedeño y Carlos Benítez, decidieron el segundo partido (5-4) por los Alazanes de Granma, que entre su decena de imparables contaron con otro bambinazo de Céspedes, este con dos compañeros en circulación.

Juan Ramón Olivera (3-4) obtuvo el crédito ganador al sacar los últimos cuatro outs, con solo un hit y un boleto.

Guantánamo (23-20) se mantiene en la franja del quinto al octavo, de la cual saldrán las dos novenas que completarán las seis encargadas de disputar la segunda fase del campeonato.

Las Tunas apabulló 10-1 a Santiago de Cuba al conjugar ataque de 12 imparables con sólida apertura del experimentado Yoalkis Cruz (7-2), que limitó a cuatro incogibles y una carrera limpia la producción

ofensiva de las Avispas en el primer encuentro de la fecha.

En el cierre de la cartelera dominical Santiago apeló a la vergüenza deportiva y dejó tendidos al campo a los Leñadores en el final del noveno capítulo, cuando los rojinegros facturaron racimo de cinco anotaciones para estampar el 7-4 definitivo en la pizarra del estadio Guiller món Moncada.

Un cuadrangular del emergente Sergio Barthelemy encontró las bases repletas de santiagueros para remachar un resultado que puede costar caro a las aspiraciones clasificatorias de Las Tunas. Yoendris Montero (2-4) lanzó las tres últimas entradas a ritmo de un hit, cero carreras y cuatro ponches, faena que paró en seco a la tanda visitante.

Este lunes, con partidos sencillos, terminarán estos compromisos, que fueron suspendidos por la Federación Cubana de Béisbol el fin de semana anterior, cuando sobre el Oriente del país se cernía el peligro del huracán Matthew.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/108131-granma-pasa-al-tercer-lugar-del-campeonato-cubano-de-pelota>



Radio Habana Cuba